

CASSETAS

Ultima jornada en la temporada liguera de Tercera División en el Prado. Lagún Onak (buenos amigos) y Talavera, acababan de dirimir la última contienda en este campo, según el calendario.

Los preparadores de uno y otro equipo, tienen un aire de prisa, de tranquilidad también. Los informadores se acercan al comentario, a la pregunta, y estas comienzan para el cierre de la labor en esta Liga.

ZALDUA, preparador visitante, es hombre dispuesto y atento para el informador: "Para nosotros había una posibilidad remota. Todo dependía del resultado que hiciera el Calahorra. De todas maneras ha sido un partido un poco malo en el que el campo y sobre todo el calor, han influido en cuanto a mis jugadores. Sobre todo la primera parte que terminó uno a cero, y que también podía haber terminado en empate".

—¿Fundamentalmente en qué incide la temperatura para que sus chicos lo acusen tanto. Hay tanta diferencia?

—"Más que otra cosa lo que ha ocurrido es el cambio tan brusco que hemos sufrido. Allá en el norte, teníamos frío y lluvia. Llegar de repente, casi, aquí y encontrarnos con este calor, es lo que ha hecho efecto realmente. Porque no es lo mismo jugar ya en junio, que hace calor también en Guipuzcoa, y venir aquí, que ahora, con esta brusquedad de tiempo, que sí se nota".

—¿Qué pretende Lagún Onak, hacer cantera, crear nuevas figuras?

—"Pues sí. Hoy mismo hemos alineado juveniles entre los que han venido jugando la temporada. En principio buscamos hacer jugadores para nosotros mismos, pero también hacemos labor de cantera y si son buenos jugadores se irán para arriba ya que, económicamente, no podemos competir con otros clubs".

—El Talavera sacó como habrá visto, nuevos jugadores; también crías de su cantera. ¿Le gustó alguno de éstos?

—"Sí, casi todos, pero el diez me ha gustado mucho. ¡¡Mucho el diez!!"

—¿Algo para los aficionados talaveranos?

—"Darles las gracias por las atenciones que han tenido con nosotros. Y realmente decirles que, con un partido con tanto calor, y con jugadores nuevos en ambos equipos, creo era difícil ofrecer juego de conjunto, y calidad. Aparte el estado del campo que considero se oponía al juego de los unos y de los otros. Un saludo y nuestro agradecimiento, deseándoles lo mejor para la próxima temporada".

Terminamos con la caseta visitante. Nos vamos a la local. Toht, risueño una vez más, nos dice: "Ultimo partido con algunos jugadores que ya el pasado domingo jugaron fuera, pues es deseo del club ver a los chicos de la cantera, por si alguno fuera aprovechable. Hemos visto en acción a estos valores jóvenes y yo creo que, siendo para ellos su primer partido en Tercera y ante su público, lo han hecho muy bien, aunque quizá los nervios les hayan impedido rendir como en ellos es normal; creo sinceramente que han cumplido".

—¿Destacaría a alguno de estos nuevos jugadores?

—"No. Destacar no debo ni puedo, en beneficio de ellos mismos. Yo simplemente lo que sí deseo es felicitarles desde aquí. Han trabajado, se han entregado al juego con honradez y creo que han demostrado que poseen cierta calidad futbolística".

—¿Algo para el futuro?

—"Para el futuro, desear lo mejor para el Talavera C. de F."

—¿A la afición?

—"Que a pesar de que los partidos los hemos ganado con cierta dificultad, incluso este de hoy, con 1 a 0, y que parecía que algunos no estaban muy contentos, que revisen estadísticamente y se cercioren de que el Talavera en la segunda vuelta ha sido el segundo clasificado con partidos en su campo, donde sólo ha perdido dos puntos. Osasuna perdió tres; Castilla perdió tres; Atlético Madrileño ha perdido cuatro; Mirandés, también ha perdido cuatro; Pegaso cuatro asimismo. Quiero decir que a pesar de que los aficio-

nados no han estado contentos con nosotros, los resultados, repito, solamente en esta segunda vuelta, se han mantenido con resultados favorables. Los que han resultado malos para nosotros han sido las salidas, donde deberíamos haber cogido algún punto y no fuimos capaces de quitar los negativos. Aunque dos negativos en la segunda vuelta, vuelvo a decir, que no podemos considerar como malo lo que se ha hecho".

—¿Le gustó Lagún Onak?

—"Me gustaron más en el otro partido.

En su tierra parecían un equipo alemán, por la rapidez, la fuerza y las combinaciones que realizaron. Eran algo que todavía no me explico. Hoy se veía su situación actual en la tabla, pues si siempre hubieran jugado como en aquel partido, no estarían donde están ahora, por supuesto".

Despedimos a Toht; aún no sabemos si se queda o se va. El nos dedica unas palabras para los talaveranos: "Sencillamente, aparte de que me quede o me vaya del Talavera, que a todos les agradezco las atenciones y que si se falló en algo, deseo hacer saber que también tuve yo algo de culpa en ello. Los errores hay que repararlos, y si ello fue así, rogar perdón en cuanto a lo que me pueda corresponder. Y desde luego, al despedirme, dejar constancia de que cuando menos, puse todo mi saber, toda mi atención y todo mi trabajo en hacer lo mejor para el equipo y para Talavera de la Reina, ciudad donde me he encontrado siempre muy a gusto y muy bien acogido. Gracias a todos".

Y gracias a él, un gran profesional y un excelente deportista.

Hasta la próxima temporada y que ella, desde la Copa Toledo (si es que vamos), comience como todos esperamos de un club, al que en la presente Liga, se le fue la mejor ocasión de clasificarse en superior categoría.

KIKE

Trofeo Cervezas San Miguel

AL JUGADOR MAS REGULAR DEL TALAVERA C. F.

Puntos otorgados en el partido Talavera-Lagún Onak: Iglesias 2, Carlos 2, Matías 2, Tito 1, Moreno 1, Angelín 1.

CLASIFICACION

	Puntos		Puntos
Lelio	32	Monescillo	8
Delio	32	Llorca	4
Moreno	28	Monchi	4
Carlos	28	Matías	2
Iglesias	27	Tito	1
		Del Moral	26
		Casquero	23
		Ferrer	22
		Merino	20
		César	17
		Angelín	17
		Garrido	13
		Gelo	9

EUGENIO DEOCAL

Taller de Fontanería y Técnico en instalaciones de gas butano y propano

(Industriales y domésticas con carnet que acredita la competencia, expedido por la Delegación de Industria y Butano, S.A.)

Estamos especializados en instalaciones y reparaciones de toda clase de aparatos de gas motores Electrobomba con depósitos de presión, Autoclave, o en Hidroesferas, para el abastecimiento de aguas a presión, tanto para pisos y obras de mucha altura como chalets, jardines, piscinas, depuración y riego por aspersores, etc.

PARA TODO LO RELACIONADO CON EL AGUA o CON EL GAS, AVISE AL

TALLER DE DEOCAL

TALLER: Matadero, 7
TELEFONO: 80 22 21

DOMICILIO: Pl. Poeta Jiménez de Castro, 3, 8º. C.
TALAVERA

ESCOJA LOS UTILES WOLF QUE NECESITE SU JARDIN.



Outils Wolf posee todos los elementos necesarios para el cuidado de jardines.

Desde las pequeñas herramientas manuales para la huerta y la atención de pequeños jardines, hasta cortacéspedes de gran potencia que realizan su tarea autopropulsados, resolviendo problemas especiales de las grandes extensiones de terreno.

Además de una amplia gama de aspersores y accesorios de riego que simplifican la tarea y reducen su esfuerzo al mínimo.

Escoja los útiles Wolf que necesita su jardín y disfrútelo luego, descansadamente.



Para más información y demostración sin compromiso, diríjase a:

AGRO Talavera

MAQUINARIA AGRICOLA Y JARDINERIA

Banderas de Castilla, 11 - Tel. 80 20 21 - TALAVERA DE LA REINA (Toledo)